

PLAN **STRATÉGIQUE** 2023-2027

Concours de dessin

Dans le cadre de l'élaboration de la planification stratégique de la Ville, les jeunes citoyennes et citoyens de Pointe-Claire de 0 à 17 ans sont invités à dessiner leur Pointe-Claire de demain. Toutes les œuvres reçues seront exposées à la Bibliothèque centrale.

Le Comité consultatif jeunesse, accompagné par certains membres de l'administration, sélectionnera des œuvres qui serviront à illustrer le document présentant le **Plan stratégique 2023-2027** de la Ville de Pointe-Claire.

Les gagnantes et gagnants recevront une journée en famille ou entre amis au Centre sportif Olive-Urquhart.

Veillez remettre l'œuvre au bureau Info Jeunes de la Bibliothèque centrale avant le 29 septembre à 21 h.

2023-2027 **STRATEGIC** PLAN

Drawing Contest

As part of the development of the City's strategic plan, young Pointe-Claire citizens aged 0 to 17 are invited to draw their Pointe-Claire of tomorrow. All the artworks received will be exhibited at the Central Library.

The Youth Advisory Board, along with some members of the administration, will select artworks that will be used as illustrations in the document presenting the City of Pointe-Claire's **2023-2027 Strategic Plan**.

The winners will receive a day with their family or friends at the Olive-Urquhart Sports Centre.

Please bring the artwork at the Children's Info Desk of the Central Library before September 29 at 9 p.m.

Nom de l'enfant / Child's name: _____

Âge / Age: _____ Numéro de téléphone / Phone number: _____

Courriel / Email: _____

Titre de l'œuvre / Title of the artwork: _____

Description de l'œuvre / Description of the artwork: _____



POINTE-CLAIRE DE DEMAIN / **POINTE-CLAIRE** OF TOMORROW

